

communiqué

Date Le 13 juin 1994

Nº 121

Pour publication

LA COMPAGNIE MARIE CHOUINARD FERA UNE IMPORTANTE TOURNÉE EN EUROPE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une subvention de 120 000 dollars à la Compagnie Marie Chouinard pour lui permettre de faire une tournée en Europe qui se déroulera en deux temps. Le gouvernement du Québec participe également au financement de cette tournée.

«Je suis très heureux que nous puissions participer à la réalisation de telles tournées car elles contribuent à promouvoir l'identité canadienne à l'étranger et à confirmer le dynamisme incomparable de nos artistes sur les scènes internationales», a déclaré M. Ouellet.

Au cours de la première partie de son périple européen, du 15 au 22 juin, la compagnie interprétera Les Trous du ciel, une oeuvre de Marie Chouinard, dans trois villes d'Allemagne, soit Düsseldorf, Leverkusen et Neuss. Au cours de la deuxième partie de sa tournée, du 18 juillet au 28 août, la compagnie se rendra d'abord au grand Festival de danse contemporaine de Châteauvallon, en France, où elle interprétera Le Sacre du printemps, une autre oeuvre de la célèbre chorégraphe québécoise; elle présentera ensuite le même spectacle en Autriche (Vienne), en Allemagne (Munich, Hambourg et Berlin) et en Suisse (Berne).

M. Alfonso Gagliano, whip en chef du gouvernement, a remis le chèque ce matin à M^{mc} Chouinard, au Centre national des Arts, à Ottawa. Une portion de cette subvention a déjà été allouée à une première tournée de la compagnie qui s'est déroulée en mai dernier en Belgique, en Écosse et en Israël. Le financement de cette initiative est prévu dans le budget fédéral déposé en février 1994 et s'inscrit dans le cadre financier déjà en place.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

